

Gesellschafterversammlung des E.I.S. Verbands in Leipzig

Köln - Die Inhaber und Geschäftsführer der Mitglieder sowie einige wichtige Lieferanten trafen sich letzte Woche zur jährlichen Gesellschafterversammlung der E.I.S. Verbundgruppe in Leipzig.

Nach einer Stadtführung in der schönen Stadt Leipzig bot das Ring-Cafe – das unter Denkmalschutz stehende, ehemals größte Tanzcafe der DDR – mit seiner großen Terrasse die perfekte Kulisse für einen Galaabend und es konnte bei herrlichem Wetter die Gelegenheit zur intensiven Kommunikation genutzt werden.

Die Gesellschafterversammlung wurde am nächsten Tag von zwei Gastrednern begleitet: Dr. Michael Böhmer, Partner und Chefvolkswirt der Prognos AG, einem der größten europäischen Wirtschaftsforschungsunternehmen, zeigte zu Beginn mit seinem Impulsvortrag unter dem Titel „Das Ende der Globalisierung? Folgen der Pandemie und des Ukrainekrieges“ auf, welche Chancen und Risiken in Folge der aktuellen geopolitischen Lage zu erwarten sind. Rechtsanwalt Kristian Franz von der Servicon eG informierte über aktuelle Rechtsthemen, wie etwa Änderungen beim Elektroaltgerätegesetz und der Preisangabenverordnung.

Ebenfalls breites Interesse fanden die Beiträge der E.I.S., die sich auch mit den wirtschaftlichen Themen, wie etwa den Jahresabschlüssen und dem laufenden Etat beschäftigten. Hierbei machte sich der Umsatzzuwachs des Jahres 2021 in Höhe von gut 15 Prozent positiv bemerkbar. Zu diesem Ergebnis trugen auch die seit Anfang letzten Jahres 15 neu in die E.I.S. eingetretenen Mitglieder bei, die dem Auditorium im Einzelnen vorgestellt wurden. Anschließend wurde auf die zahlreichen Veranstaltungen der E.I.S. eingegangen. So werden dieses Jahr wieder eine ganze Reihe von Webinaren zu den Bereichen E-Commerce und IT angeboten, die sich mit jeweils bis zu 100 Teilnehmern großem Zuspruch erfreuen. Weiterhin wurden die Treffen der einzelnen Waren-Fachgruppen besprochen sowie Impressionen des E.I.S. Juniorenkreises, des E.I.S. Digidays und des Profitreffs, der Hausmesse der E.I.S., vorgestellt. Zudem wurden die anwesenden Gesellschafter zu einem IT-Forum eingeladen und es konnte die Fortsetzung einer neuen Seminarreihe für Führungskräfte avisiert werden. Auch wurde die Fertigstellung eines Lieferantenportals angekündigt, mit dem die Artikelstammdaten der Lieferanten zukünftig mit Hilfe eines automatisierten Verarbeitungsprozesses im Standard der E.I.S.-Artikelklassifikation an die Anschlusshäuser ausgegeben werden können. Und nicht zuletzt wurde das komplett neue Layout der E.I.S. Kataloge präsentiert, das zeitnah umgesetzt wird.

Oliver Boensch, Geschäftsführer der E.I.S., zieht ein positives Resümee: „Die Gesellschafterversammlung war neben dem schönen Rahmenprogramm inhaltlich mit vielen interessanten Themen ausgefüllt. Wir haben von den etwa 130 Teilnehmern*innen gute Rückmeldungen zur Leistungsfähigkeit der E.I.S. erhalten. Dabei wurde auch die Non-Profit-Ausrichtung der E.I.S. wieder einmal als besonders wichtig erachtet. Die Satzung der E.I.S. gibt vor, dass alle Leistungen wie etwa Boni, Delkredere und Skonto treuhänderisch verwaltet und zu 100 Prozent an die Anschlusshäuser ausschüttet werden. Sehr erfreut zeigten sich die Mitglieder dann auch über die Höhe der entsprechenden Ausschüttungen, die ja in wirtschaftlich unsicheren Zeiten noch einmal an Bedeutung gewinnen“.

Die E.I.S. Beschaffungs- und Marketing GmbH & Co. KG (E.I.S.) ist seit 33 Jahren ohne finanzielle Eigeninteressen als Dienstleister für ihre etwa 130 Mitglieder tätig. Die angeschlossenen mittelständischen Handelsunternehmen vertreiben Produkte der Bereiche Werkzeuge, Maschinen und Betriebseinrichtungen, Baubeschläge, Bauelemente, Baugeräte und Befestigungstechnik sowie Schweiß-, Sicherheits- und Industrietechnik und Arbeitsschutz. www.eis-verband.de, Oliver Boensch / Geschäftsführer, Tel.: 0221 59797-45, E-Mail: o.boensch@eis-verband.de



Schöne Impressionen aus Leipzig.